

Bewerbungsfrist: 30.09.2030

Berufspraktikanten (m/w/d)

Im Heilpädagogischen Kinderdorf Biesfeld werden Kinder und Jugendliche bis ca. 21 Jahre betreut. Die Angebote sind integrativ ausgerichtet und umfassen diverse teil- und vollstationäre Heilpädagogische und Therapeutische Intensiv-Wohngruppen, ein Familienzentrum sowie ein Reittherapeutisches Zentrum.

Berufspraktikanten (m/w/d) in Vollzeit

Ihre Aufgaben

Erhalten eines Überblicks über die Aufgaben des Erziehers (m/w/d)

Gemeinsame Arbeit mit anderen Kolleginnen und Kollegen in einem multiprofessionellen Team inkl. Schichtdienst und Nachtbereitschaften

Anleitung der Kinder und Jugendlichen und unterstützen dieser in deren Alltag

Aktive Beteiligung an der Planung von Entwicklungszielen und der Förderung der Kinder und Jugendlichen

Wir erwarten

Schulische Ausbildung zum Erzieher (m/w/d) erfolgreich absolviert

Freude an der (heil-)pädagogischen Arbeit mit Kindern und Jugendlichen mit herausforderndem Verhalten

Bereitschaft zur Teamarbeit

Identifikation mit den christlichen Aufgaben, Zielen und Werten

Wir bieten

Fachliche Anleitung Supervision, Fortbildung und Bezahlung nach AVR-C

Eine interessante Aufgabe bei einem soliden und innovativen Arbeitgeber mit vielfältigen Veränderungs- und Karriereöglichkeiten

Ein sehr gutes Teamklima und ein ausgereiftes Einarbeitungsmanagement

Eine gute räumliche und personelle Ausstattung

Merkmale

Befristung: befristet
Umfang: Vollzeit
Arbeitsfeld 1: Kinder und Jugendliche, Menschen in schwierigen Lebenslagen,
Menschen mit Behinderung
Funktion: Fachkraft, Nicht-Fachkraft
Art: Praktikum
Job besonders für Menschen mit Behinderung geeignet: Keine Angabe

Weitere Angaben

Kontaktdaten

Dienstgeber: Stiftung Die Gute Hand

Jahnstraße 31
51515 Kürten

Dienstort: Stiftung Die Gute Hand
Heilpädagogisches Kinderdorf Biesfeld
Jahnstr. 31
51515 Kürten

Ansprechpartner(in):

Falls Sie Fragen zur Stelle haben, richten Sie diese bitte an den **Dienstgeber** bzw. die **Ansprechpartner(in)**.

Der Deutsche Caritasverband hat ausschließlich die technische Verantwortung für die Job- und Praktikumsbörse der Caritas in Deutschland.

Vielen Dank!